



# ぽけっとだより 11月号

冷たい空気が気持ちよい季節になりました。色とりどりの落ち葉やさまざまな形のドングリなど、秋の自然は子どもたちにとって宝の山。身近な自然に触れる楽しさをたくさん経験できると良いですね。一方で、風邪をひくなど体調を崩しやすい季節でもあります。これからの季節、空気が乾燥し、様々な感染症が流行りやすくなります。体調管理に気を付けましょう。

朝晩は冷えますが、日中は暖かく、活動中に汗が冷えて風邪をひくことも考えられます。調整しやすい衣服の準備をよろしくお祈いします。今月も元気に遊び、冬に負けない体づくりをしていきましょう。



## ～ 11月の主な予定 ～

6日(水)	放課後等デイサービス
9日(土)	親子バス遠足(レゴランド)
13日(水)	放課後等デイサービス
22日(金)	職員研修 ※指導はお休みとなります
27日(水)	放課後等デイサービス

## < クリスマス会のお知らせ >

今年度も二日間に分けてのクリスマス会を開催します。出し物やプレゼントタイムなどを行い、みんなでクリスマスを楽しみたいと思います。

※12月19日(木)・指導日が月・木グループ

20日(金)・指導日が火・金グループ

時間は、午後1時半～3時頃を予定しています。

詳細は後日お知らせします。



\*11月の間、中京学院大学看護学部の学生さんが見学実習に入ります。指導の様子等を見学されます。

よろしくお祈いします。

## < 東濃特別支援学校・保護者学校見学のおしらせ >

12月9日(月) 特別支援学校の見学を行います。年中さんの保護者対象です。ご希望の方は、担当職員までお申し出ください。詳細は後日お知らせします。



## ご注意ください..! 駐車場

指導時間の入れ替わりの時間帯は、駐車場が混雑することがあります。大変ご不便をおかけし、申し訳ありません。駐車場での子どもさんの一人歩きはとても危険です。事故のないよう、ご協力をお願いします。

・駐車場では、保護者の方が手を繋ぐなどし、目を離さないようにして一緒に玄関までお入り下さい。(職員への子どもさんの引き渡しをお願いします。)

・お帰りの時も、子どもさんから目を離さないようにお願いします。駐車場で遊ばないようにしましょう。(保護者の方が一人で子どもさんを車に乗せることが大変な場合は、職員がお手伝いします。)



## 《 就園・福祉サービス学習会を行いました 》

市役所・子ども家庭課 渡邊さんより

### 「保育園・幼稚園の入園について」

- ・着替え、トイレ、食事など、今はできないことがあっても、あせらずに、子どものペースで取り組むようにしましょう。入園後、友だちから刺激を受けて、できるようになることも多いです。
- ・子どもさんについて心配なことがあれば、入園前の健康診断などの機会に相談することができます。
- ・入園手続きや、園生活についてなど、わからないことがあれば、子育て支援課で相談できます。

### 「療育手帳について」

- ・発達の遅れ等がある方が、各種の福祉サービスを受けやすくする為に交付されるものです。

#### 申請方法は・・・

- ・瑞浪市役所、社会福祉課が受付窓口です。東濃子ども相談センターで検査等を受けます。

#### 受けられる福祉サービスは・・・

- ・検査の結果により、区分が分かります。区分により、手当等サービス内容が決まります。



\*参加された方から、「お昼寝って・・・」「給食は・・・」「準備するものは・・・」など、たくさんの質問が出ました。丁寧に答えていただき、みんなで不安に思っていたことを解消することができました。「参加してよかった」との声を聞きました。また、就園に関して何か心配なこと等ありましたら、職員までお尋ねください。



## < 体験学習・電車の旅(恵那)に行ってきました >

10月の後半、体験学習として電車体験を行いました。(対象:3歳以上児) 瑞浪駅から恵那駅まで電車に乗り、恵那でおやつを食べ、また戻る(五平餅屋さんで五平餅を食べるか、コンビニでおやつを買って食べる)というコースです。ちょっとしたアクシデントはありましたが、無事に楽しくいってこれることができました。



\*少し不安そうだったYくん。お母さんと離れる時に泣けてしまいましたが、先生に抱っこされていざ電車に乗ると、テンションが上がって、ニコニコ。「ユンポ!」と見つけたものを嬉しそうに教えてくれました。

挑戦してみたら、楽しかったという経験ができました。(^^)



\*五平餅は食べないかな・・・との情報だったTくん。始めは、「ママ(おみやげ)(食べない)」と言っていましたが、いざ口を付けてみると、ちょっぴりおいしい・・・楽しい雰囲気もあって、何回も口に運んで舐めているうちに、少しかじることができました。いつもと違う状況で、意外とできてしまうことがあります。みんなに褒められてニコニコのTくんでした。(\*^^\*)

駅や電車の中では静かに待つ(座る)、大人と手をつないで歩く、友だちと一緒に行動することに慣れる、見たことや感じたことを伝え合う、などなど、たくさんの経験ができました。子どもは実体験を通して様々なことを学習します。周りのペースに合わせる事が苦手な子や、慣れないことにイメージを持ちにくく、不安を感じやすい子もいます。個々に合った援助を考えながら、今後もいろいろな活動に取り組んでいきたいと思えます。

年度の後半は、クッキングなどを予定しています。楽しみにしててくださいね。

